

Crece apoyo a prefecta de Ecuador tras denuncia de persecución



Quito, 12 nov (RHC) En Ecuador prestan apoyo a la prefecta de la provincia de Pichincha, Paola Pabón, tras su denuncia de persecución política contra quienes se oponen a disposiciones del Gobierno nacional.

“Paola es ejemplo de integridad, valentía y compromiso. Un orgullo que sea nuestra compañera. Hoy podrán abusar impudicamente de la fuerza, pero la verdad y la bondad triunfarán sobre la mentira y la maldad. ¡Resistiremos y venceremos!”, escribió en su cuenta en Twitter el expresidente ecuatoriano Rafael Correa.

Desde México la senadora Citlalli Hernández también se solidarizó con Pabón y sus compañeros en la Revolución ciudadana y en la prefectura, Virgilio Hernández y Christian González, así como con el asambleísta Yofre Poma, quienes se encuentran en prisión y son considerados por muchos como perseguidos, por ser parte del llamado correísmo, que reúne a defensores del exgobernante y de su gestión presidencial, de una década (2007-2017).

'Sepan que los ojos de América Latina, los ojos de México, los ojos de muchas personas que más allá de las fronteras soñamos de manera colectiva y similar, están puestos en ustedes y sabemos que pronto estarán libres, sobre todo porque no son culpables de nada, más que de tratar de transformar las realidades de un pueblo que tiene mucho que exigir y que esperar', señaló la senadora en un vídeo difundido en las redes sociales.

De su lado, la jurista y politóloga Adoración Guamán consideró esas detenciones una violación de derechos encadenada y conjunta, contra personas que realizaban una denuncia política.

Por otra parte, Ramiro Aguilar, del equipo legal de Pabón, insiste en que la acusación por rebelión no tiene ni pies ni cabeza, pues para asegurar su existencia, debe haber un grupo armado.

'No existe prueba alguna que demuestre que Pabón, Hernández o González dirigieron, financiaron e instigaron un grupo armado', alertó y recalcó: 'No existe grupo armado'.

Los argumentos de Pabón, Hernández y González, quienes rechazan la denuncia en su contra por rebelión, que los mantiene bajo prisión preventiva, fueron validados, de alguna manera, por el exjefe del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas Roque Moreira, al descartar que la inteligencia tuviera conocimiento de algún grupo armado o de la gestación de un golpe de Estado.

'Yo estoy detenida porque soy correísta, porque soy la prefecta de la Revolución Ciudadana', aseguró la víspera Pabón, durante su comparecencia en la Asamblea Nacional, para dar su versión acerca de la investigación en curso por supuesta rebelión.

Esta jornada, se cumplen 28 días del arresto de la prefecta de Pichincha, quien además ha sido enfática en afirmar que con la investigación se busca despojarla del cargo.

Al respecto, Rafael Correa advirtió ayer: 'Es evidente que a Paola Pabón la mantienen presa para robarle (la) Prefectura de Pichincha. Igual hicieron con (la) Vicepresidencia y la mayoría en Consejo de Participación Ciudadana'.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/207394-crece-apoyo-a-prefecta-de-ecuador-tras-denuncia-de-persecucion>



Radio Habana Cuba